



Début du pèlerinage de septembre marqué par les prières pour les victimes des incendies, les réfugiés et les chrétiens persécutés



Début du pèlerinage de septembre marqué par les prières pour les victimes des incendies, les réfugiés et les chrétiens persécutés

Le cardinal Mauro Piacenza, pénitencier majeur du Saint Siège, est le président de pèlerinage qui marque la cinquième apparition

La Chapelle des Apparitions a accueilli à la fin de cette après-midi l'ouverture officielle du Pèlerinage International Anniversaire de septembre, qui marque la cinquième apparition de Notre-Dame aux trois pasteurs.

Le président de ce pèlerinage est le cardinal Mauro Piacenza, pénitencier majeur du Saint Siège, qui a souhaité la bienvenue « à la terre de la Dame en Blanc : déposons notre pèlerinage, un pèlerinage de foi, sous la protection des Pasteurs : qu'ils nous aident à comprendre le véritable message de Fatima ».

Mgr. Mauro Piacenza a parlé du Centenaire des Apparitions et a affirmé que « le

message prophétique de Marie » continue actuel, il ne se restreint pas à la période 1917 à 2000, année où la troisième partie du secret fut révélée.

Devant des milliers de personnes réunies, dans l'Enceinte de Prière, Mgr. Mauro Piacenza affirma que « En observant le scénario mondial, il serait impossible de nier l'actualité de Fatima ».

Le pénitencier majeur a alerté sur l'implantation d'une « dictature de la pensée unique » et de la « guerre aux morceaux », au niveau mondial, que le Pape François dénonce et qui « pourrait éclater d'un moment à l'autre ».

La cérémonie de prière dans la Chapelle des Apparitions a compté avec une salutation de Mgr. Antonio Marto, Évêque de Leiria-Fatima, qui a rappelé les « victimes des incendies » avant de prier pour la paix au Moyen-Orient, pour les réfugiés et pour les chrétiens persécutés.

« Ici à Fatima, nous constatons de façon particulière que nous avons une mère, comme l'a dit plusieurs fois le Pape Francis », a dit Mgr. Antonio Marto.

Le thème des célébrations est « Mère de l'Église, priez pour nous » qui comptent jusqu'à présent, selon le Sanctuaire de Fatima, 157 groupes inscrits (8982 pèlerins) venant de 35 pays.

www.fatima.pt/fr/news/debut-du-pelerinage-de-septembre-marque-par-les-prieres-pour-les-victimes-des-incendies-les-refugies-et-les-chretiens-persecutes